

Cargolux

Rotation im Verwaltungsrat

Gestern hat der Verwaltungsrat von LuxairGroup in seiner Sitzung beschlossen, dem Verwaltungsrat von Cargolux International Airlines die Nominierung von Marc Hoffmann als Verwaltungsratsvorsitzender vorzuschlagen. Dies geht aus einer offiziellen Mitteilung der Luxair-Gruppe hervor.

Diese Rotation im Kreise der Verwaltungsratsmitglieder, die LuxairGroup im Verwaltungsrat von Cargolux vertreten, erfolge, so die Mitteilung weiter, nachdem Pierre Gramegna, Generaldirektor der Handelskammer, den Wunsch geäußert habe, von seiner Verantwortung als Verwaltungsratspräsident entbunden zu werden, um sich mehr seinen übrigen Verantwortungen widmen zu können. Pierre Gramegna bleibe jedoch weiterhin Mitglied im Verwaltungsrat der Cargolux und werde demnach zur zukünftigen Orientierung der Gesellschaft beitragen.

Marc Hoffmann, wie auch Pierre Gramegna, Jean Meyer und Max Nilles, vertreten demnach die LuxairGroup im Verwaltungsrat der Cargolux.

Dieser Nominierungsvorschlag reihe sich in die zukünftige Entwicklung beider luxemburgischen Fluggesellschaften ein, heißt es in dem Schreiben.

Luxair behält demnach bei der Ausrichtung der nbach wie vor wachstumsstarken Cargolux weiter fest das Heft in der Hand, was der Zusammenarbeit der beiden Gesellschaften auf dem Gebiet des Fracht-Handlings nur zuträglich sein dürfte.

Angesichts der notwendigen neuen Positionierung, die sich im Rahmen der Restrukturierung des Findel aufdrängt, ist somit zumindest mittelfristig sichergestellt, dass es noch einige Konstanten geben wird.

Ungeklärt bleibt indes, wer das von Swissair hinterlassene Aktienpaket der Cargolux übernehmen wird. <